



## El Zonzamas Plus Car cierra la Copa Gobierno de Canarias con buenas sensaciones

Las lanzaroteñas completan una pretemporada exigente y se declaran listas para el debut liguero.

El Zonzamas Plus Car Lanzarote finalizó su participación en la Copa Gobierno de Canarias con un balance positivo y la satisfacción de haber mostrado un equipo sólido, con ritmo y prácticamente engrasado de cara al inicio de la Liga Guerreras Iberdrola.

En el primer partido, las de San Bartolomé se impusieron con autoridad al **Cicar Lanzarote Ciudad de Arrecife** por **21-31**. Tras una primera mitad igualada, el Zonzamas firmó una segunda parte arrolladora en la que anotó 19 goles, destacando por su garra, intensidad defensiva y pegada ofensiva. La portera **Valentina Menucci** se erigió en una muralla bajo palos, mientras que **Pauli Fernández** brilló en ataque, dirigiendo el juego y desbordando constantemente a la defensa rival. El Cicar, todavía en su primer partido de pretemporada, mostró destellos de calidad, especialmente en el lanzamiento exterior, aunque acusó la falta de ritmo competitivo.

En el segundo compromiso, frente al **Rocasa Gran Canaria**, uno de los grandes de la máxima categoría, el Zonzamas ofreció una gran imagen pese a la derrota por **22-25**. Fue un duelo muy igualado, dominado por las defensas y de intercambios constantes. El Rocasa se marchó al descanso con ligera ventaja (11-12), pero las lanzaroteñas salieron con fuerza en la reanudación, llegando a ponerse por delante durante varios minutos gracias a una defensa prácticamente impenetrable. En este partido, la portera **Alicia Robles** sostuvo al equipo con intervenciones de mérito, manteniendo el orden bajo palos hasta que el conjunto grancanario recurrió a ataques en superioridad de 7



















## NOTA DE PRENSA



contra 6, con portería vacía, para recuperar el control y certificar el triunfo en los compases finales.

Con este encuentro, el Zonzamas Plus Car Lanzarote da por concluida una pretemporada intensa, en la que ha disputado cinco partidos en pocos días. El entrenador **Juanmi Pérez** se mostró satisfecho con el rendimiento. "El equipo está listo para competir y lo vamos a hacer desde el primer partido porque será una temporada en la que cada punto cuente para lograr el objetivo de la permanencia", afirmó.

El técnico también destacó el esfuerzo físico y la evolución del grupo. "Después de una pretemporada muy intensa, con muchas sesiones de entrenamiento y carga física, el equipo ha estado muy compacto, muy serio y físicamente muy bien. Se han probado varias alternativas tanto en ataque como en defensa y ahora toca ultimar detalles y hacer ajustes de cara al estreno liguero", añadió.

El debut oficial será el **sábado 30 de agosto** frente al **Mecalia Atlético Guardés**, vigente campeón de la fase regular de la Liga Guerreras Iberdrola. El encuentro se disputará en la **Ciudad Deportiva Lanzarote**, debido a las obras en el Pabellón Municipal, a partir de las **20:00 horas**. Se trata de uno de los partidos más exigentes del calendario y una primera prueba de fuego para medir el potencial de las lanzaroteñas.

















